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COMISSÃO INTERNA DE SUPERVISÃO

ATA DA 84ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CIS

Aos vinte e oito dias do mês de junho de 2011, às 15h, na sala da CIS, bloco H do IFES, reuniram-
se os membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS, nomeados pela Portaria nº 1.308, de
26/09/2008, Cleuza Félix Cordeiro, Edna Ambrózio Soares e Josemar Martins. A coordenadora
abriu a reunião informando  que a FASUBRA  vem persistindo com o MPOG na discussão dos
tópicos dispostos no PCCTAE pendendes de regulamentação desde 2005 e que na última reunião,
realizada em 24 de maio os tópicos abordados foram: 1-  Em relação ao processo de negociação
no tocante o reposicionamento dos aposentados e ao VBC, a FASUBRA registrou que durante
todos os debates, os representantes do governo vem se limitando a apresentação da Lei 11.091/05
como se a FASUBRA não conhecesse a legislação, além de apresentar algumas premissas sobre a
Racionalização que comprometem a concepção de Racionalização defendida pela FASUBRA. A
FASUBRA frisou durante a referida reunião a necessidade  de avançar no debate pertinente a
Racionalização, informando que teve reunião com a ANDIFES e cobrou dos reitores
responsabilidades acerca da discussão de Racionalização. Com relação a esse assunto, o
secretário de Recursos Humanos do MPOG  disse que não concorda  com o reenquadramento de
cargos com escolaridade diferentes. Disse que racionalizar para ele, significa reorganizar a carreira,
para que fique moderna, com um menor número de cargos. 2- Quanto ao Anexo IV  (Incentivo à
Qualificação)  a proposta do governo não dialogou com a proposta da FASUBRA, pois a proposta
do governo  é de transformar o índice do Incentivo à Qualificação em remuneração fixa. O
secretário de Recursos Humanos do MPOG disse ainda, que na 1ª etapa da reunião, o MPOG
analisou a pauta do movimento, problematizou a mesma, mas que o governo não tem proposta
fechada, disse que o movimento precisa ter paciência no processo negocial, visando a construção e
consensos e que é prematuro deflagrar greve, após uma rodada de reuniões, vez que o processo
de negociação ainda está  em curso. O Programa de Capacitação, como dispõe o Plano de
Desenvolvimento do PCCTAE, inexiste no âmbito do IFES até a presente data, apesar das
observações da Coordenadora de Desenvolvimento de Pessoas, Kátia Cristina Monteiro Galvão, na
reunião do dia 19/06/2008 (Ata nº 34). No uso de suas atribuições regimentais, a CIS cumpre seu
papel de acompanhar, orientar, fiscalizar e avaliar a implementação do Plano de Carreira dos
Cargos Técnico-Administrativos em Educação desta IFE. A reunião foi encerrada às 16h,  para
constar eu, Cleuza Felix Cordeiro, ____________,  lavrei a presente ata que, após lida, vai por
todos assinada.
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